

# ASPIRASI WARGA

## Kapolda Bali Terima Audiensi Unud, Perkuat Kerja Sama Keamanan dan Pendidikan

Ray - [BALI.ASPIRASIWARGA.COM](http://BALI.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 8, 2024 - 10:30



*Sesi foto bersama.*

**DENPASAR** - Kapolda Bali, Irjen Pol. Daniel Adityajaya, S.H., S.I.K., M.Si., menerima audiensi dari Universitas Udayana (Unud) yang dipimpin langsung oleh Rektor Unud, Prof. Ir. I Ketut Sudarsana, ST., Ph.D, 5 Desember 2024.



Pertemuan ini berlangsung di Ruang Tamu Kapolda Bali, Mapolda Bali, dengan suasana hangat dan penuh keakra

Dalam perayaannya, Kapolda Bali mengapresiasi kunjungan Universitas Udayana. "Kami mengucapkan terima kasih atas kunjungan Universitas Udayana. Polda Bali selalu terbuka untuk menjalin hubungan baik dengan berbagai pihak, termasuk institusi pendidikan seperti Unud," ujar Kapo



Rektor Unud, Prof. Ketut Sudarsana, menyampaikan tujuan kunjungan ini adalah

untuk mempererat hubungan antara Unud dan Polda Bali sekaligus membahas rencana Festival Kebangsaan yang akan digelar di Universitas Udayana dan Re

“Kami merasa terhormat dapat bertemu langsung dengan Bapak Kapolda Bali. Selain bersilaturahmi, kami ingin menyampaikan rencana pelaksanaan Festival Kebangsaan yang diselenggarakan oleh MRPTNI. Kami berharap acara ini mendapat dukungan dari Polda Bali,” kata Rek

Kapolda Bali menekankan pentingnya koordinasi dalam menyelenggarakan acara besar seperti Festival Kebangsaan

“Kami mendukung penuh kegiatan positif seperti ini. Pastikan kewaspadaan dilakukan dengan matang, terutama dalam mewujudkan komunikasi dengan masyarakat adat dan pihak keamanan desa. Polda Bali siap membantu memastikan keamanan selama kegiatan berlangsung,” imbuh

Audiensi ini juga diwarnai dengan momen simbolis berupa pertukaran cinderamata antara Kapolda Bali dan Rektor Universitas Udayana, yang diakhiri dengan sesi foto bers

Kolaborasi antara Polda Bali dan Universitas Udayana ini diharapkan dapat mempererat sinergi antara institusi pendidikan dan kepolisian, terutama dalam mewujudkan kegiatan yang memberikan dampak positif bagi masyarakat Bali. (Tim)